# <u>Einladung</u> <u>zum Vortrag über Elektrokultur</u> <u>auf dem Aichbaindthof</u>

Sícherlích werdet ihr euch fragen "Was ist dann das? Elektrokultur? Noch nie gehört."

Peter Rettenmund wird für uns einen interessanten Vortrag über ca. 2½ Stunden über diese alte Technik halten.

#### Er schreibt dazu:

In diesem Vortrag vermittle ich einen vertiefenden Einblick in eine alte Pflanzentechnik, die mit den natürlichen Energien der Erde arbeitet, der Elektrokultur.

Weltweit finden immer mehr Menschen wieder Zugang dazu und freuen sich über Ernten, die dem natürlichen Gesetz der Fülle entsprechen ohne jeglichen Einsatz von Dünger.

Mithilfe von einfachen Installationen und Materialen werden die vorhandenen Energien der Erde Verstärkt und gezielt genutzt.

Das Resultat sind größere und robustere Pflanzen, die endlich wieder auf ihrer natürlichen Quelle der Kraft wachsen dürfen.

#### Mehr Infos unter:

https://www.galaron.de/galaron---ín-deíner-n%C3%A4he - WasIstElektrokultur

## Vortrag auf Spendenbasis wann und wo:

Aíchbaíndthof, 87487 Wiggensbach, Aíchbaíndt 5 in der großen Scheunenhalle Parkplätze siehe Skizze und Bilder als PDF-Datei anbei.

Bitte oben an der Straße parken und nicht mit dem Auto auf den Hoffahren da, die Parkplätze hier nicht ausreichen. Wenn möglich Fahrgemeinschaften bilden, da die Parkplätze beschränkt sind und der umwelt zuliebe.

Vom Parkplatz oben an der Straße bitte den Schildern folgen Bitte Hausschuhe oder dicke Socken mitbringen

### Donnerstag 16.11.23 um 18 Uhr Dauer ca. 2½ Stunden

Wir freuen uns über euer kommen. Einladung gerne auch an Freunde und Bekannte weiterleiten, die sich eventuell für dieses Thema interessieren.

Dies ist der erste Vortragsabend hier am Hof und da wir keine Ahnung haben, wieviel Menschen kommen, bitte per Mail eine kurze Info an uns wer kommt. <a href="mailto:christian.neuberger@t-online.de">christian.neuberger@t-online.de</a>

> Ganz lieben Gruß Christian und Susanne vom Aichbaindthof

Alle pflanzenbegeisterten Gäste sind bereits vor Beginn des Vortrages von 17-18 Uhr herzlich eingeladen, die Wilde Öle Mühle mit ihren reinen, hochwertigsten Pflanzenölen zu entdecken und kennen zu lernen. Siehe auch Flyer anbei.

Hier darf verkostet werden.

In Vorfreude, Ulrike Völker Ölmüllerin mit Herz und Seele